



**Istituto Comprensivo Statale "Montagnola - Gramsci"
Scuola Media "Antonio Gramsci"**

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 3 – 25 marzo 2024

In data **lunedì 25 marzo 2024, dalle ore 10 alle ore 11**, nell'Auditorium al piano primo della Scuola Gramsci, si svolge la terza seduta del Consiglio degli Studenti della Gramsci per l'anno scolastico 2023-2024, con il seguente ordine del giorno:

- 1- Nomina del Segretario.
- 2- Aggiornamenti in merito alle proposte e osservazioni avanzate nel precedente consiglio.
- 3-Rassegna e analisi delle ulteriori proposte dei consiglieri per l'a.s. 2023-24.

Il consiglio viene presieduto dal professor Dal Poggetto, mentre la professoressa Martini affianca il segretario nella stesura del verbale.

- 1) *** si offre come segretario.

All'appello, risulta assente *** (1E) sostituita da ***.

2) Il professor Dal Poggetto comunica che le proposte avanzate dal Consiglio degli Studenti nell'ultima seduta sono state presentate al Collegio Docenti di settore e discusse in quella sede: per quanto riguarda la questione del rendere nuovamente visibile in evidenza nell'home page dell'app la media dei voti, è stato deciso di non ripristinarla sul registro elettronico, in quanto ansiogena, e poco utile in quanto derivante da dati diversi e poco compatibili tra loro. Ancora in tema di valutazione e registro elettronico, il professore informa anche che è stata discussa, sempre in collegio docenti, la possibilità di impostare la visualizzazione ritardata di un paio di giorni dei voti sul registro, per spronare i ragazzi ad assumersi le proprie responsabilità, in caso di prestazione non soddisfacente o negativa, parlandone direttamente e in prima persona ai genitori, anziché trovarli già informati dalla notifica dell'app. *** sottolinea la necessità, comunque, che i voti vengano comunicati subito dopo la prova, in modo che gli alunni possano poi riportarli ai genitori, e il professore puntualizza che la valutazione tempestiva da parte del docente è presupposto essenziale per l'attuazione di questa nuova impostazione, che comunque non sarà immediata, poiché presenta qualche problema tecnico. Il professore comunica inoltre che in Collegio docenti è stata anche discussa l'opportunità di mantenere, o ripristinare, la dettatura dei compiti sul diario, evitando di limitarsi alla sola trascrizione sul registro elettronico, perché è un utile esercizio di attenzione e scrittura veloce: ovviamente, possono esserci casi in cui, magari perché eccezionalmente manca il tempo di dettare i compiti, questi vengano scritti direttamente

sul registro, ma in generale questo deve essere solo uno strumento di controllo in caso di assenza o in caso di dubbi.

Il professore riferisce inoltre che il Collegio Docenti ha accolto con interesse la proposta, avanzata dal Consiglio degli studenti, di organizzare delle gare di cultura; come già nel consiglio precedente, ricorda che organizzare questo tipo di attività richiede tempo e lavoro dei gruppi disciplinari, pertanto esso verrà messo all'ordine del giorno della programmazione dei dipartimenti per l'anno prossimo.

Viene ricordato anche che, secondo la richiesta fatta nel precedente consiglio, è stata già predisposta una bacheca, all'ingresso della scuola, dedicata esclusivamente agli scambi di comunicazioni tra i ragazzi, ma osserva che, per ora, essa non è stata utilizzata, pertanto invita i consiglieri a ricordare ai compagni delle classi di utilizzarla.

Per quanto concerne l'insegnamento degli scacchi, anche questo richiesto nel precedente consiglio, il professore spiega che quest'anno non può essere organizzato in modo ampio e organico, con un corso pomeridiano a pagamento, perché tale attività non è inserita nel PTOF, e dunque la scuola non potrebbe fare uscire soldi dal bilancio con giustificativo appropriato. L'idea è quindi di chiedere a una delle associazioni che si occupano di questo sport di fare un piccolo corso a titolo gratuito, con organizzazione di torneo finale, che valga anche a scopo promozionale per l'anno prossimo. Dice di essere in attesa del contatto con una delle associazioni che fanno corsi nelle scuole. *** dichiara di avere un amico che fa parte di un'associazione di scacchi e propone di contattarlo per verificare la fattibilità dell'ipotesi sopra esposta. Suggestisce, in caso contrario, anche la possibilità che i ragazzi già esperti conducano questo mini-corso. Il professor Dal Poggetto risponde che potrebbe essere una buona idea "di riserva", e precisa che in ogni caso l'attività si svolgerebbe con la supervisione del prof. Giancola, che si è già reso disponibile, e che tali lezioni devono essere fatte di pomeriggio. Dopo qualche titubanza, alcuni si dichiarano disponibili a fare funzione di esperti anche in tali orari. Il professore precisa che anche questa proposta del Consiglio degli studenti è stata esposta al Collegio docenti, ed è stato proposto, in particolare a chi si trova a far supplenza in classi non "sue", di far affidamento agli esperti per utilizzare quell'ora come lezione orizzontale di scacchi.

Viene poi chiesto dagli alunni la possibilità di fare un ballo di fine anno a scuola. La professoressa Martini ribadisce che deve essere presentato un progetto dettagliato alla Dirigente. Il professore chiarisce anche che, dato che la scuola sarà sede di seggio, probabilmente questa chiuderà il 6 giugno, dunque la festa andrebbe realizzata prima. *** suggerisce allora l'idea che i ragazzi prendano in affitto un altro locale in cui organizzare la festa.

Per concludere la rassegna degli aggiornamenti sulle proposte presentate nel precedente consiglio, il professor Dal Poggetto fa presente che in collegio docenti ha suscitato interesse e curiosità la proposta di una linea di abbigliamento della scuola, soprattutto per la possibilità di creare appartenenza alla scuola. Non è però emerso il nome di qualcuno che sia disponibile a seguire un progetto che appare di una notevole complessità, pertanto si affronterà nuovamente la questione in vista dell'anno prossimo.

Si passa quindi all'analisi delle nuove proposte.

*** propone che la scuola faccia un abbonamento a Canva, in modo che i singoli studenti non debbano più pagare per la versione PRO.

*** chiede che sia risistemata la pista del salto in lungo. Il professore accoglie la proposta informando i consiglieri del fatto che probabilmente durante l'estate verranno effettuati importanti interventi su tutta l'area esterna del plesso scolastico.

*** osserva che per le uscite e i viaggi di istruzione ultimamente ci sono stati abbinamenti fissi tra le classi, e chiede che, se possibile, durante gli anni tali abbinamenti cambino per favorire la socializzazione anche con le altre classi. La professoressa Martini risponde che gli abbinamenti sono stati fatti con determinate classi in base alla disponibilità dei docenti e alla compatibilità di orari, ma che essi possono benissimo cambiare a seconda delle circostanze.

La prossima seduta viene fissata il 3 giugno 2024.

La seduta è tolta alle 11,05.

Il segretario verbalizzante,
